

Le gouvernement cubain réagit à un message du président Donald Trump



La Havane, 22 mai, (RHC).- Le gouvernement cubain a qualifié de controversé et de ridicule le message du président étasunien, Donald Trump a à l'égard du peuple cubain, à l'occasion du 20 mai.

La note réagit ainsi au message paru dans le Miami Herald et signale que pour les États-Unis le 20 mai 1902 marque l'indépendance de Cuba alors qu'en réalité à cette date a commencé pour nous l'étape néo-coloniale.

La note du gouvernement cubain ajoute que cette période s'est traduite par la pauvreté, l'exploitation et les crimes, une étape à laquelle a mis fin le triomphe révolutionnaire de 1959.

«Ce que Trump ne sait pas est que le 1er janvier 1959, les mambis, (les indépendantistes cubains), sont entrés à Santiago, à La Havane et dans toutes les provinces de Cuba et que depuis, leurs héritiers, c'est-à-dire, le peuple, sont les seuls propriétaires de cette île» -relève la note qui cite comme preuve des propos maladroits du président étasunien, cet article dont le titre est plus qu'évident : «Les faux pas de Trump en matière d'État ne cessent pas dans la Maison Blanche.»

Dans son message Trump fait mention de José Martí, ce à quoi la note du gouvernement cubain a répondu que notre héros national a été le plus anti-impérialiste de tous les Cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/130430-le-gouvernement-cubain-reagit-a-un-message-du-president-donald-trump>



Radio Habana Cuba